



明日をめざして23号

発行者：学校長 山崎 裕之

電話：045(802)8797

令和4年度 4月15日(金)

今年度も教職員の力を結集してがんばります！

新入生151名を迎え、全校生徒464名で令和4年度の泉が丘中学校がスタートしました。生徒を支える教職員は38名。安全面を最優先に考え、通う生徒も働く大人も笑顔で過ごせる学校運営を行っていきたいと思います。入学式でお話しましたが、家庭と学校がそれぞれの役割を分担しながら協力できたらいいなと考えています。コロナ禍での制約は依然として続きますが、できることは何かを考え、一つでも多くの教育活動を展開していきます。一年間よろしくお願いいたします。

今年度も、「自立」「共生」そして「挑戦」を学校経営の柱に据えて生徒の育成に努めてまいります。自分のことは責任をもって行う。人との違いを認め合い、協力して生きる。そして、よりよい生活のために勇気を出して行動する。言うのはたやすく簡単にできることではありませんが、日々の授業や学級活動、委員会活動、部活動などへの参加を通じて一つひとつ実行していけたら素晴らしいと思っています。

本校では、基礎学力の定着や教員の授業力の向上を目指して、1年生の英語、2年生の国語、3年生の技術・家庭科、そして全学年の保健体育の授業で少人数またはティームティーチングの形態をとっています。また、横浜市では1年生がスムーズな中学校生活をスタートできるように、配達型の給食を奨励する「さくらプログラム」を実施しています。栄養バランスのとれたお弁当で、私も毎日食べています。

本校の校歌に「明日をめざして」と「花咲きかおる」という歌詞があります。子どもも大人もよりよい生活を、花がいつも咲いている泉が丘中学校で目指していきたいと思います。



がんばろう泉が丘 副校長 自己紹介

はじめまして。4月に副校長として着任しました安永 基治(やすなが もとはる)です。旭区の本宿中学校から参りました。青葉区で6年間、旭区で18年間務め、初めての泉区での勤務となります。この地域は、緑が多く、初めて泉が丘中学校に訪れたときは、桜も満開でとても美しいところだと感じました。学校のそばを流れる和泉川は、我が家の目の前につながっているので親近感がわきました。

新年度がスタートしてまだ間もないのですが、子どもたちの表情や聞こえてくる声からは、明るく素直な様子がかげえます。お会いした地域や保護者の方たちも温かく、とても良い学校に赴任したと思っています。泉が丘中学校のために力を尽くそうと思います。よろしくお願いいたします。



学年から

1学年

151名の新入生が入学しました。入学式での姿は初々しく、期待と緊張に包まれている様子が伝わってきました。これからの中学校生活で様々な経験を積んでいくと思います。その経験の中には失敗や困難をとまなうものが必ずあります。そこで苦勞をしながら自分なりに解決の方法を考えたり、行動したりする過程こそが成長につながります。失敗から学び、人任せにせず自分のことは自分で決められる人間育成を目指して日々生徒たちと関わっていきます。3年間、よろしくお願いいたします。

2学年

7日朝、新学級名簿を受け取り新教室へ移動する際に、3、4階の2フロアに分かれる事に驚いている様子はありませんでしたが、緊張した面持ちで初学活を受けている姿勢からは「期待とやる気」が伝わってきました。今年も『三つの間(時間・空間・仲間)を大切にする。』を学年の目標にします。自分で考え、**時間**を守って行動する。かけがえのない**仲間**(級友、学年の仲間、学校職員)との絆を大切に、日々安心して楽しく過ごせる良い**空間**(雰囲気・教室などの場所)作りを心がける。そして、お互いに高め合える**空間**(学習意欲や行事などに臨む意欲)で、各自の目標達成を目指します。新入生にとって良き先輩となるように努めていきます。

3学年

4月7日新学期がはじまり、3年生は158名でスタートを切りました。

「泉が丘中学校は私たちの手で！」と意識し始めて、いよいよ実現の時がきました。ぜひ新1年生から尊敬される3年生になり、中学校生活の最後を飾る卒業式まで158名全員で元気ががんばってほしいです。今年も学年目標は、「認め合い」「支え合い」「学び合い」「高め合い」の4つのA1・愛でいきたいと思います。先生達と、そして仲間と、思い出に残る最高の1年にしていきましょう！

個別支援

4月7日(木)に始業式、入学式が行われ、新年度が始まりました。6組の生徒は、3学年一緒に学校生活を過ごします。新入生のみんなは、1日でも早くクラスや学校生活に慣れるように頑張り、自分の良さを見つけ伸ばしていきましょう。新2・3年生のみんなは、先輩として様々な場面で昨年度よりも成長していけるよう頑張りましょう。学校教育目標にある「自立」「共生」そして「挑戦」を意識し、6組みんなで楽しいクラスを作りたいです。これから1年間、よろしくお願いいたします。

今月の記事

入学・進級おめでとうございます！！

桜の花が咲き誇る中、始業式と入学式が行われました。午前中は、しっかりと制服を着用し、新しい教室、新しい先生、新しいクラスメイトにドキドキわくわくした姿で登校する新2・3年生の姿がありました。今年は体育館での始業式となり、新しいクラスでしっかりと整列することができました。そして、担任の先生や学年の先生、新しく泉が丘中学校に赴任された先生の紹介に静かに耳を傾けていました。午後は、新たに151名の新入生が入学式を迎えました。最初は新しい制服に身を包み緊張した様子でしたが、吹奏楽部の演奏をバックに入場する姿は、小学校の卒業式からまた少し大人になった姿だったのではないのでしょうか。これからの中学校生活、たくさんの思い出をつくりましょう。今年度も感染症対策のために、人数制限や検温チェックなどにもご協力いただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。



今後の予定

- 4月18・19・25・27・28日 家庭訪問・教育相談
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(3年)
- 22日(金) 授業参観・学級懇談会(1・2年)・修学旅行説明会(3年)
部活動保護者説明会
- 26日(火) 横浜市学力・学習状況調査
- 5月 6日(金) 教育課程説明会
- 20日(金) 1年校外学習(三浦方面)
- 22~24日 3年修学旅行(滋賀・京都)(代休25日)
- 31日(火) 第52回体育大会(予備日6月1日・3日)
- 6月9・10日 前期中間テスト



専任の部屋

よろしくおねがいします！

生徒指導専任の平川靖夫（ひらかわやすお）です。泉が丘中学校に赴任して9年目を迎えました。これまでと同様、保護者、地域の方々に協力していただきながら、子どもたちが安心して学び生活できる、安全な学校づくりに努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

相談窓口のお知らせについて

学校生活について、悩みや不安などありましたら、担任や学年の先生方に気軽にご相談ください。また、他にも相談窓口を開設しておりますので、目的に応じてご利用ください。詳しくは、4月7日配布しております「相談窓口のお知らせ」をご覧ください。

また、相談窓口のお知らせにもありますが、今年度よりスクールカウンセラーとして、沖 郁子（おきいくこ）先生が着任されました。予約の方法は、次の①、②です。

- ①相談室直通 Tel045(802)8905の留守番電話にお名前、連絡先を入れる。
- ②職員室の先生方と相談して申し込む。

なお、今年度のカウンセリングは毎週火曜日に行われます。



保健室

新年度がはじまりました！

いよいよ新年度がはじまりました！ぽかぽか春の陽気になり、スタートにはもってこいの毎日が続いています。楽しい1年になるといいなと思っています♪

さて、本校でも健康診断が始まっています！健康診断では学校医の先生方に検診を行っていただくものもあります。また、学校薬剤師の先生には月1回来校していただき、学校の環境検査を行っています。学校は多くの先生方に支えていただいております。特にこの時期にたくさん関わっていただいている、本校の学校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方をご紹介します！

学校内科医	大見 忠先生（湘南お茶の水クリニック）
学校耳鼻科医	鯨井 桂子先生（くじらい耳鼻咽喉科医院）
学校眼科医	佐藤 公美先生（ゆり眼科医院）
学校歯科医	本間 雅之先生（本間歯科医院）
学校薬剤師	安西 勝利先生（さかえ薬局）



編集後記

山崎校長が泉が丘中学校に着任してから、学校便りも通算23号目になりました。今年度も、多くの学校での様子や最新の学校情報をお届けできるように担当者一同編集に励んで参りますので、よろしくお願いいたします。

学校HPのQRコード

